



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM KARLSRUHE

PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

15. August 2024

B38: Fahrbahndeckenerneuerung Mannheim-Käfertal

Sanierungsarbeiten ab Montag, 19. August, bis voraussichtlich November 2024

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird ab Montag, 19. August 2024, die schadhafte Fahrbahn der B 38 zwischen dem Viernheimer Kreuz und der Anschlussstelle Ladenburg / Mannheim-Gartenstadt saniert. Auf einer Strecke von rund 1.050 Metern wird die Asphaltdeck- und die Asphaltbinderschicht erneuert, um die Verkehrssicherheit zu erhöhen. Die Maßnahme ist in acht Bauabschnitte unterteilt. Nach der Einrichtung der Verkehrssicherung wird die B 38 zuerst in Fahrtrichtung Mannheim saniert; anschließend erfolgt die Sanierung in Fahrtrichtung Viernheim. Die Arbeiten können voraussichtlich Anfang November 2024 abgeschlossen werden.

Trotz der umfangreichen Bauarbeiten wird es keine Vollsperrung auf der B 38 geben. Der Verkehr kann während der gesamten Maßnahme in beide Fahrtrichtungen an den jeweiligen Baufeldern vorbeifließen. Es wird eine Mittelstreifenüberfahrt eingerichtet, über die der Verkehr auf die Gegenfahrbahn geführt werden kann. Um die Bauarbeiten sicher und effizient durchführen zu können, wird die Anzahl der Fahrspuren reduziert. Die Zufahrten zu den anliegenden Gebieten bleiben jederzeit befahrbar.

Die Kosten belaufen sich auf 1,8 Millionen Euro und werden vom Bund getragen. Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis. Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).